

Lights on...

„Bei Eclipse ist man effizient, nimmt sich aber trotzdem Zeit“

Simone Biland, ursprünglich aus dem Gastgewerbe, ist seit letztem Jahr bei Eclipse in der Administration tätig. Porträt.

Sie waren vorher in einem ganz anderen Bereich tätig...

Genau. Ich war ursprünglich in der Gastronomie tätig. Ich habe die Hotelfachschule in Thun gemacht und habe bis vor kurzem immer in Gastbetrieben gearbeitet: im Service, als Köchin, in der Geschäftsleitung...

Wie sind Sie zu Eclipse gekommen?

Ich wollte aus der Gastronomie raus. Ich war fast zwanzig Jahre lang in diesem Bereich tätig und musste mal was anderes machen. Eclipse

war mir schon bekannt, auch durch meinen Freundeskreis und als die Stelle dann ausgeschrieben war, habe ich mich beworben. Seit März 2017 gehöre ich jetzt zum Team.

Sie waren schon ein bisschen im Eventbereich?

Ja ein bisschen. Aber eher als Hobby. In den Lokalen, in denen ich vorher gearbeitet habe, hatte ich manchmal mit Events zu tun. Bei Groovesound war und bin ich noch immer ab und zu als Benevol tätig. Konzerte und Technik waren schon immer Themen, die mich interessierten.

Was sind Ihre Tätigkeiten bei Eclipse?

Ich bin sozusagen die rechte Hand von Stefan Ruof, dem CFO von Eclipse. Ich unterstütze ihn bei der Buchhaltung und in der Administration. Ich arbeite auch mit den Projektleitern zusammen, beispielsweise für Bestellungen bei Lieferanten.

Ausserdem arbeiten Sie auch im KK-Thun... Was machen Sie dort?

Ja, seit September 2017 bin ich auch im KKThun tätig, hier wurde Unterstützung gebraucht und ich konnte so meine Stellenprozente bei Eclipse erhöhen. Ich bin der Berührungspunkt zwischen Biel und Thun von der Buchhaltung her. Des weiteren bin ich auch am Empfang, verteile die Mails

die an die Infoladresse kommen, beantworte das Telefon und mache hier und da, was anfällt.

Was bedeutet Eclipse für Sie?

Es ist sehr wichtig für mich, es ist ein wunderbarer Ort zum Arbeiten. Ich bin dankbar für diese Gelegenheit, die mich etwas völlig Neuem öffnet. Man ist hier sehr effizient, aber trotzdem nimmt man sich Zeit. Man macht nicht einfach, sondern folgt einem Plan. Ich glaube, Eclipse legt grossen Wert darauf, dass die Abläufe strukturiert sind und man weiss, warum und wie man die Sachen macht. Dies gibt Sicherheit.

Biel, März 2018



Simone Biland, Administration und Buchhaltung

Eclipse AG

Das zweisprachige in 1984 in Biel gegründete Unternehmen Eclipse ist im Bereich Produktion und Veranstaltungstechnik tätig. Es beschäftigt heute 22 feste MitarbeiterInnen sowie etwa 140 Hilfskräfte. 2006 eröffnete die Generalunternehmung eine Tochtergesellschaft in Thun. Pro Jahr engagiert sich Eclipse an mehr als **500 Anlässen** in allen Landesteilen sowie im Ausland und bietet die ganze Palette an Dienstleistungen und Beratung im Bereich Veranstaltungstechnik an.